



## オーストラリアから来た生徒が授業に参加しました！

12月2日（月）～5日（木）の4日間、オーストラリアの生徒が本校に来校しました。3年生のクラスと一緒に授業を受け、放課後にはサッカー部にも参加しました。お互いにとって、とても楽しい滞在になりました。

## オーストラリアの生徒と本校生徒の感想

Before coming to Oshukan, I was excited but also very nervous about meeting my new classmates. But on the first day of class when I arrived, everyone was instantly kind and friendly, I quickly made friends with everyone, and realised there was nothing to be worried about. Many of my friends and classmates were not completely confident with speaking English, but nonetheless, put in effort to talk with me, and made me feel extremely welcome. The time I spent at Oshukan was short, but it was a lifetime experience for me, and I am grateful for all the people who were involved in making this experience so special.

- 最初話したときは、正直「不安」という気持ちでいっぱいでした。彼はサッカー、ポケモン、ジョジョが好きで少年ですが、自分はそれについても全く知識がなく、全く話すことが出来ませんでした。自分は彼が来る前に「絶対1番仲良くなる」と意気込んでいました。いざ話すと難しいことだらけで本当に仲良くなれるのか不安でした。そんな中でも、1番緊張しているはずの彼が自分や桜修館について質問してくれたりして助かりました。4日間を通して、1番とは言えないがかなり仲良くなる事ができ、何よりも彼がこの4日間をととても楽しんでくれたようで、本当に良かったです。彼から本当に多くを学びました。また来年、桜修館で会えると信じ、その時を楽しみに待っています。
- 彼はサッカー部に参加し「色々学びたい」と意欲的に練習に取り組んで、先輩方とも積極的に関わっていました。オーストラリアでは芝生でプレーしていたようで、土グラウンドに苦戦しながらも楽しそうにプレーしていました。僕としても練習の内容を英語で説明したり、声かけをしたり、うまく出来たかはわかりませんが、良い学びになりました。また、ダンスやサッカーなどのスポーツは言語を超えて、人々をつなぐツールになると感じました。
- 私たちの英語がたどたどしい中、しっかりと話を聞いてくれて、質問にもたくさん答えてくれました。習字をしたりダンスの時間には「座頭市」という日本のダンスを踊ったりと日本の様々な文化と一緒に体験しました。日本の文化をよく知っていて、アニメやゲームの話で特に盛り上がり、日本のドラマや俳優にも詳しく驚きました。短い期間でしたがクラスとの仲が深まり、楽しい4日間でした。
- 私は特に美術の時間に彼と一緒にみんなで漫画やアニメの話をしたことがとても印象的に残っています。好きなキャラクターや好きなシーンについて話しました。学んだ英語を使って話してみるととてもいい機会になりました。また英語の時間に文章を読んでもらったり、ヒントをもらって単語をあてるゲームや絵と文章を使って伝言していくゲームをしたりして、仲良くなれました。
- バディとして4日間、授業やサッカー一部での活動を共に過ごせたことは、今年の夏にオーストラリアに語学研修に行った時のようにいい経験になったと感じました。彼の母親が日本人なので、日常生活レベルの日本語は話せると言ってはいましたが、拙い英語の説明にも頷きながらレスポンスを返してくれて、自分たちが手本にするべき国際性を実際に体験して学びました。また、日本の文化やアニメについてもかなり調べてきてくれていて、訪問先の国の文化をリスペクトしようとする姿勢も、見習っていくべきだと思います。